



La Gazette



Bulletin d'information de la Commune d'Eclaron Braucourt Sainte-Livière

Le mot du Maire

2022 Nouvelle Année

Une page s'ouvre pleine d'espoir et de projets, une se tourne emportant avec elle , nous l'espérons , la fin proche d'une épidémie ayant bouleversé notre vie personnelle et sociale depuis près de deux ans .

Ayant été reconnu fiable par l'autorité préfectorale, notre commune a fait partie des toutes premières à bénéficier d'un Centre de Vaccination Ephémère mis au service de nos concitoyens, les plus âgés dans un premier temps , plus largement ensuite . Cela fut permis par l'action **efficace et concertée** de la commune (salle aménagée , informatique , secrétariat, accueil par les élus) , des pharmaciennes , infirmières et médecins.

Que toutes et tous en soient ici remerciés !

Cependant la vague actuelle nous oblige à reporter le traditionnel repas des aînés, actuellement préprogrammé pour le mois de Mars .

Des cartes de vœux suscitées par l'Association des Parents d'Elèves et préparées par les enfants de notre école ont égayé les colis de nos plus anciens ; la préparation de ceux-ci ayant mobilisé, outre l'équipe municipale , plusieurs membres actifs du CCAS .

Nous n'avons pas oublié les inondations du 15 Juillet avec une pensée pour celles et ceux chez qui les réparations ne sont pas encore finalisées .

Outre les réalisations récentes et à venir , citées en page intercalaire de cette gazette, nous resterons attentifs en 2022 à accompagner nos associations elles sont , avec les commerçants , artisans, et autres acteurs économiques , au cœur de notre vie communale .

Le marché estival , grande satisfaction 2021 , sera reconduit en 2022 .

L'entretien et l'embellissement restera une de nos préoccupations , chacune et chacun peut y tenir sa place , entre autre en taillant ses haies et arbustes en limite de propriété , en entretenant son trottoir , particulièrement le long de sa clôture , voire en participant au fleurissement .

La pérennité de l'offre médicale , nous le savons , vous préoccupe , elle fait l'objet de toute notre attention, soyez en assurés .

Le fil conducteur de cette gazette est porté par les enfants , ils nous incitent à regarder l'avenir et ainsi à l'optimisme . Leur désir naturel d'avancer nous inspire , et avec eux , nous souhaitons une BONNE ANNEE à nos villages et présentons à chacune et chacun

NOS VŒUX les plus CHALEUREUX
Pour cette nouvelle année 2022 .

Jean-Yves Marin

N'HESITEZ PAS A CONSULTER NOTRE SITE INTERNET COMMUNAL
(mise à jour bimensuelle, accès lien périscolaire et autres services,... :

<http://www.eclaron-braucourt-steliviere.fr>

TELECHARGEZ GRATUITEMENT L'APPLICATION PANNEAUPOCKET
(actualités, informations, alerte...) :

<https://app.panneaupocket.com/>

L'application Panneapocket fait peau neuve...

L'application d'information et d'alerte offerte par votre Mairie fait peau neuve pour adopter un nouveau look, plus convivial, plus élégant et dynamique.

La mise à jour s'est faite automatiquement sur les téléphones...les habitants qui n'auraient pas la dernière version peuvent cependant continuer à utiliser leur Panneapocket.

Bonne lecture !



Labellisation Commune Sportive



Nous avons été informés, avec bonheur et fierté, de la labellisation de notre commune par le jury du Comité Régional Olympique et Sportif Grand Est. Plusieurs aspects de nos villages ont été analysés tels que les infrastructures, la politique sportive, l'offre associative, les différentes activités existantes, les projets en cours, l'ambition des projets à venir.

Ce label vient récompenser, aussi et avant tout, le travail de l'ensemble des dirigeants, entraîneurs, moniteurs et bénévoles qui se dévouent toute l'année pour faire vivre les activités sportives et de bien-être pour toutes les générations au sein de notre commune.

Cette labellisation se doit d'être une source de motivation pour chacun et va permettre d'avoir un levier d'action important pour pérenniser l'offre sportive d'aujourd'hui et développer les projets de demain notamment dans la perspective des Jeux Olympiques de Paris 2024.

EN 2022 SPORTEZ VOUS BIEN !

Olivier Rimbert

Restons solidaires

La solidarité doit devenir une de nos priorités. L'idée du Conseil Municipal est de mettre en place un groupe solidaire constitué de bénévoles pour venir en aide aux personnes seules, fragiles, sans famille proche.

Si vous êtes à même de pouvoir donner, occasionnellement, un peu de votre temps pour leur venir en aide (retirer les encombrants et les porter à la déchetterie par exemple), faites-vous connaître auprès du secrétariat de mairie au 03.25.04.11.62.

Commande groupée



Face au succès de la première opération (38 tonnes), nous vous proposons de renouveler une commande groupée de granulés de bois (pellets).

Plus vous serez nombreux à participer, plus nous aurons de poids pour négocier une remise intéressante, auprès des fournisseurs du secteur.

Le fournisseur retenu vous contactera directement pour convenir des modalités de la commande et de livraison et c'est auprès de ce dernier que vous réglerez votre facture.

Si vous êtes intéressé par cette proposition, merci de vous inscrire en mairie ou par mail à ebsl.communications@gmail.com en précisant vos coordonnées complètes et en indiquant vos besoins ; **au plus tard pour le 31/03/2022.**

L'équipe Municipale.



Association des Parents d'Elèves

L'Association des Parents d'Elèves Eclarons Nous à l'école tient tout d'abord à remercier l'ensemble des enseignantes, le maire, la mairie, les parents d'élèves, les bénévoles et le conseil départemental qui ont contribué au bon déroulement de nos manifestations. L'ensemble de l'équipe, profite de cette occasion pour vous adresser ses meilleurs vœux de bonheur, de santé et de partage pour cette nouvelle année.

Nous espérons vous retrouver très nombreux à l'occasion de nos événements à venir (carnaval le 5 mars, la fête du printemps le 9 avril et la kermesse des écoles courant juin).

Pour retrouver toute notre actualité ou nous contacter, rejoignez-nous sur notre page Facebook : APE Eclarons nous à l'école



Vie scolaire

✚ MATERNELLE :

Le Père Noël a déposé des cadeaux collectifs à la maternelle.

Ce matin, jeudi 16 décembre, les petits, les moyens et les grands ont eu la surprise de découvrir, au pied du sapin, des cadeaux avec lesquels ils pourront jouer collectivement dans leur classe respective. Un message accompagnait les jeux éducatifs : « Bonjour les enfants, je n'ai pas eu le temps de venir vous voir dans votre classe mais j'ai écouté à la porte. Continuez d'être bien sage et de bien travailler à l'école et je passerai dans votre maison dans la nuit du 24 au 25 décembre. Le Père Noël ».

Un moment convivial particulièrement apprécié par les petits, les moyens et les grands.

Les élèves de maternelle se sont régalés avec le goûter offert avant les vacances de Noël.

Les chansons de Noël apprises (pour les fêtes de fin d'année) par les enfants de la maternelle :

Un, deux, trois petits lutins _ Petit garçon _ L'as-tu vu, l'as-tu vu ?...

Installation artistique éphémère à l'occasion des fêtes de fin d'année.

A l'occasion des fêtes de fin d'année, les élèves des classes volontaires de l'élémentaire et de la maternelle ont réalisé des sapins pour encadrer la fresque

« Joyeuses Fêtes » peinte par Eric Masson, Elle est installée jusqu'aux vacances sur le grillage du groupe scolaire.



INSCRIPTIONS SCOLAIRES POUR LA RENTREE DE SEPTEMBRE 2022.

Les inscriptions scolaires pour la rentrée de septembre 2022 sont ouvertes à la mairie d'Eclaron. Elles concernent les enfants nés en 2019. Merci de prendre contact avec la Mairie (0325041162 / commune.eclaron-braucourt@wanadoo.fr)

✚ CP :

Un mandala géant.

Nous avons fait avec les élèves de CE2 un grand mandala avec des feuilles et des fruits d'automne, collectés lors d'une sortie « Forêt » à la Cornée du Der.

Le devoir de mémoire.

Nous avons parlé de la 1^{ère} Guerre Mondiale à partir d'une exposition faite par d'anciens élèves de CP et CE2. Nous avons aussi découvert des objets ou ustensiles ayant appartenu à des Poilus (collection prêtée et expliquée par une maman).

Puis, les élèves volontaires de l'école ont participé à la commémoration du 11 novembre : un dépôt de gerbes au pied du Monument aux morts a précédé le chant de la Marseillaise.



✚ CP-CE2 :

Les calendriers.

Les classes de CP, CE2 et CP-CE2 ont décoré des calendriers pour l'année 2022 pour les vendre et récolter de l'argent pour leurs projets de classes.

Les classes de CP et de CE2 ont travaillé sur le thème des arbres et de la nature. Ils avaient des photos (prise lors de leur sortie dans le village), et ils devaient dessiner et colorier parce qu'il manquait des parties. Après ils ont fait un cadre autour de leurs dessins. Chaque élève a fait 3 calendriers différents.

Ils ont vendu les calendriers pour récolter de l'argent pour leur projet « Classe de découvertes ».

Pour la classe des CP/CE2, nous avons travaillé sur le thème de la mer et de la Transatlantique. Du coup pour les calendriers nous avons choisi ce thème. Nous avons fait de la peinture à la manière de J. POLLOCK pour le fond. Ensuite nous avons utilisé des feutres argentés pour faire les animaux marins et la vie sous-marine.

Nous avons vendu des calendriers pour récolter de l'argent pour nos futurs projets en lien avec les thèmes de notre classe
La classe des CP/CE2.

✚ CE1 :

La sortie forêt des CE1.

Jeudi 14 octobre 2021 nous avons pris le bus pour aller à la sortie forêt, c'était amusant. Nous nous sommes promenés et nous avons récolté des glands, des feuilles et de la mousse. Nous avons vu des champignons, une grenouille et un écureuil. Nous avons été sur la plage et nous avons ramassé des coquillages. Nous avons réalisé des bonhommes par deux ou par trois avec les végétaux que l'on a ramassé dans la forêt, puis nous les avons pris en photo et nous les avons affiché au dessus de nos porte-manteaux.



Octobre Rose.

Nous avons participé à la mobilisation d'Octobre Rose. Notre classe a réalisé deux panneaux pour sensibiliser et expliquer cette cause.



Sur un panneau, on a peint nos empreintes de mains avec nos prénoms autour du nœud d'Octobre Rose qui est son symbole. Sur l'autre panneau, nous avons écrit des messages sur les branches d'un arbre « une mobilisation, dépister, prendre soin de soi et de ceux qu'on aime, aller voir le médecin, participer à la recherche... »

Tous les élèves ont noué avec des rubans roses les lettres « Octobre Rose » sur les grilles devant l'école, encadrées de deux gros cœurs.

Le vendredi 22 octobre, les parents sont venus voir nos réalisations exposées et ont écouté nos messages.

Le dimanche 24 octobre, nous nous sommes retrouvés pour la marche ou la course à vélo, organisée au profit d'Octobre Rose. Ensuite, l'après-midi nous avons dansé sur « Jérusalem ». Nous avons été bien applaudis ! La journée s'est terminée par un lâché de ballons roses dans un ciel tout bleu.

Quels beaux moments !

✚ **CE1-CM1 :****Sortie en forêt.**

Jeudi 14 octobre, tous les élèves de l'école élémentaire sont partis en sortie forêt à la Cornée du Der. Le matin, les classes de CE1, CM1, CM2 et CE1/CM1 ont pris deux bus vers 8h35. L'après-midi ce fut les classes de CP, CE2 et CP/CE2. Nous étions accompagnés par des parents. Le car nous a déposés à la lisière de la forêt. Dans la forêt, il fallait respecter des règles : rester avec son groupe, ne pas toucher les champignons, ne pas ramasser d'animaux vivants, ne pas crier, faire attention... On pouvait collecter des feuilles, des écorces, de la mousse, prendre des photographies, écouter les bruits de la nature, toucher des écorces d'arbre... Le matin il faisait très froid, il y avait un peu de vent et de brouillard. Heureusement nous étions bien habillés et nous marchions ! L'après-midi, le soleil était au rendez-vous ! On a observé des champignons, on a trouvé des limaces et des écorces par terre, on a vu des souches, du lichen, de l'eau, beaucoup de lierre, des ronces et du houx. On a observé des chênes, des bouleaux, des hêtres, des charmes, des noisetiers, des tilleuls...

Nous sommes arrivés sur la plage de la Cornée du Der. Le matin, les classes ont pu se retrouver et jouer sur le sable.

La sortie nous a vraiment plu.



La classe de CE1/CM1.

✚ **CM1 :****Sortie forêt.**

La classe de CM1 est allée en forêt pour ramasser des éléments naturels (feuilles, mousse, écorce, plumes, ...)

Ensuite, par binôme, on a créé des maisons imaginaires avec nos cinq éléments choisis.

Nous avons sélectionné un élément pour l'isolation (souvent la mousse parce que ça tient chaud), un autre pour la toiture (essentiellement des feuilles pour que l'eau glisse), un autre pour les murs (bois ou liane pour la solidité), un autre encore pour les meubles (en coquille de noix pour le rangement avec des tiroirs à câlins, en feuilles pliées en 3D, en écorce pour la couleur et la matière) et enfin un élément pour la décoration (des plumes pour la douceur, des

coquilles d'escargot pour les spirales, des feuilles pour les couleurs, du bois ou des fougères pour leurs formes)

Nous avons dessiné, colorié et collé les différentes parties de notre maison sur des feuilles avec des cases.

Ensuite, chaque groupe a nommé sa maison (maison de l'automne, maison de l'amour, maison sécurisée, maison bric à brac, maison de la cavalerie, ...), puis nous avons présenté notre création à la classe et fait des photos.

✚ **CM2 :****Rugby.**

Courant les mois de septembre et octobre, nous avons eu la chance d'avoir deux coaches qui nous ont appris à jouer au rugby. Ils sont venus à l'école pour notre classe de Cm2, mais aussi pour nos camarades de CE1 et CM1.

Nous avons pu apprendre les bases du jeu, et nous avons beaucoup apprécié.

Octobre rose.

Pour octobre rose, nous avons accroché des rubans roses sur le grillage de l'école.

Toutes les classes ont participé. Nous avons écrit : OCTOBRE ROSE entouré de deux cœurs. Nous avons discuté en classe de l'importance de se faire dépister et de prendre soin de soi et des autres. Pour cette occasion, un goûter était prévu dès le vendredi soir des vacances d'automne devant l'école, pour cela, nous avons réalisé des œuvres artistiques sur ce thème, qui elles aussi étaient accrochées sur le grillage de l'école. Nos œuvres ont pu être transportées et affichées sur la place de centre-ville de notre commune à l'occasion d'octobre rose et des activités qui y étaient prévues ce week-end là.



TRAVAUX 2021-2022

Un travail de réflexion et de préparation des dossiers sur plusieurs années a permis fin 2020 et début 2021 d'optimiser les subventions de l'Etat dans le cadre du Plan de Relance (passant temporairement de 25 à 50%).

Voilà pourquoi nous pouvons présenter une liste de travaux aussi importante sur 2021-2022 :

- renforcement de la protection incendie par le changement de 6 bornes
- amélioration de la proposition informatique à l'Ecole par la mise en place, de deux vidéoprojecteurs interactifs
- mise en accessibilité de la Salle Lebon avec optimisation de son chauffage
- tranche de voirie annuelle portant sur la rue de la Sablière à Braucourt ; Impasse du Quartier de la Gare et du Chemin du Tennis, Chemin de la Grange Robert et rue des Promenades à Eclaron
- fin des travaux à l'Eglise de Braucourt (écoulements extérieurs), restera seul le support à communication
- extension substantielle des ateliers communaux et aménagements de leurs abords
- mise en place d'un colombarium de 25 places au cimetière d'Eclaron.

Travaux déjà bien avancés et devant se terminer dans les premières semaines de 2022 ; chronologiquement, nous citerons :

- stationnements complémentaires pour les enseignants et intervenants à l'école, côté ouest du Groupe Scolaire
- stationnements complémentaires côté maternelle du Groupe Scolaire
- aménagement avec protection ignifuge des rangements au Complexe Michel Marin
- fin des travaux à la Salle des fêtes de Sainte-Livière avec reprise complète de la toiture, du chauffage, accessibilité, extension des toilettes et de la cuisine
- mise en place d'un terrain multisport attenant à l'Ecole
- réalisation d'un ensemble de jeux pour enfants avec voie de desserte entre impasse d'Ambrières et rue Joliot Curie
- refonte complète de la Mairie de Sainte-Livière : mise en accessibilité avec toilettes, desservant simultanément la salle de réunion dite « Républicaine »
- mise en place de défibrillateurs à Braucourt, Sainte-Livière et aux trois points « stratégiques » à Eclaron : Place, Ecole, Stade.



Explication sur les défibrillateurs externes automatisés (DAE) : lors d'un arrêt cardio-respiratoire les gestes de premiers secours à apporter à la victime sont décisifs. Afin de traiter rapidement et efficacement ce type d'urgence le conseil municipal a décidé de mettre à disposition des DAE. Vous protégez est notre priorité ! ... on vous explique... :

4 minutes pour agir : chaque minute est comptée lorsque vous êtes en présence d'une victime qui fait un arrêt cardio-respiratoire soudain. Les mains du premier intervenant remplacent les battements du cœur de la victime. C'est le massage cardiaque. 4 minutes c'est le temps au-delà duquel le cerveau commence à subir des séquelles neurologiques irréversibles si la victime ne respire plus seul ou si le massage cardiaque est inefficace. Ainsi sans intervention, les chances de survie diminuent de 10 % pour chaque minute qui s'écoule. Cependant, si le témoin démarre immédiatement une RCP (réanimation cardio pulmonaire) et la maintient, les chances de survie demeurent au moins de 60 %, 10 minutes après le malaise.

Qu'est-ce qu'un défibrillateur ? Un défibrillateur est un appareil permettant :

- L'analyse de l'activité du cœur d'une personne en arrêt cardio-respiratoire. Cette analyse est entièrement automatique, ce qui évite au témoin toute prise de décision.
 - D'émettre un choc électrique s'il y a constat de fibrillation cardiaque c'est-à-dire d'une activité anarchique du cœur appelée trouble du rythme cardiaque. Qui aura pour but de resynchroniser le cœur à un rythme normal.
- Le défibrillateur est composé d'un boîtier, d'une paire d'électrodes et d'une batterie (ou piles) ce qui lui permet d'être portatif. Dès sa mise en marche, le défibrillateur indiquera au témoin les gestes à accomplir. Sa mise en œuvre est simple et accessible à tout le monde même un enfant de 12 ans est en mesure de l'utiliser puisque les instructions sont données oralement au fur et à mesure de l'intervention, il suffit de se laisser guider.

TRAVAUX 2022

Vous trouverez ci-dessous la liste des projets pour l'année 2022 :

- reprise des retables à l'intérieur de l'Eglise de Braucourt
- réfection de l'orgue de l'Eglise d'Eclaron
- installations ralentissant la circulation sur le CD24 dans sa traversée de Sainte-Livière
- reprise complète de la rue de la Paix avec stationnement complémentaire à proximité du cimetière
- une tranche annuelle de voirie
- en association avec le SDED52, reprise de l'éclairage du Lotissement des Vergers à Braucourt
- rénovation du logement de la Mairie de Sainte-Livière
- étude de réhabilitation de la Maison de Romance et de la Cidrerie à Braucourt
- étude d'un sentier pédagogique sportif et patrimonial
- réflexion sur le vestiaire des jeunes au Complexe sportif
- concrétisation du projet de lotissement derrière le Pavé, actuellement en démarches administrative et réglementaire...



Parallèlement, la Communauté d'Agglomération Saint-Dizier Der et Blaise :

- prépare le projet de crèche à Eclaron
- réalise la piste cyclable, liaison Humbécourt-Eclaron (le long de l'ancien canal)
- étudie concrètement le raccordement cyclable Eclaron-Les Sources du Lac par la route du Der...

...Tout cela ne nous empêche pas de réfléchir à des projets ultérieurs.

Programme d'aides aux travaux pour les particuliers

La Communauté d'agglomération Saint-Dizier, Der & Blaise engage un second Programme d'Intérêt Général (PIG). Ce dispositif vise à encourager et aider les propriétaires occupants aux revenus modestes et à réaliser des travaux dans leur logement, en bénéficiant de subventions.

LES TRAVAUX POUVANT BÉNÉFICIER D'AIDES FINANCIÈRES :

- ✓ Les travaux d'économies d'énergie.
- ✓ La mise aux normes et la réhabilitation d'un logement dégradé.
- ✓ L'adaptation à la perte d'autonomie et au handicap.

Rendez-vous sur le site de la communauté d'agglomération : [PIG - Programme d'Intérêt Général | Communauté d'agglomération Saint-Dizier, Der & Blaise](#) et vérifiez votre éligibilité en remplissant le questionnaire : https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=drMPQ5-uA0Wr85kg8MetPr835lo_FnZEknHdTdppoZFUM1ZUN1MzOFFGVzRCSjZiWjNYMIJBMIZQNy4u
Vous pouvez également adresser un mail à l'adresse suivante : renovhabitat@agglo-saintdizier.fr

Vie périscolaire

Octobre Rose

Les enfants ont réalisé des créations pour l'exposition qui s'est déroulée devant le groupe scolaire le vendredi 22 Octobre dernier avec l'ensemble des classes du groupe scolaire. Nous avons également mené avec les classes de CP et CE2 une flashmob qui a été présentée lors de la journée de mobilisation le dimanche 24 Octobre 2021 sur la Place Pelletier.

Noël 2021

Afin de participer à l'embellissement de la commune, nous avons décoré avec l'aide de la première adjointe, des branches de sapin qui ont été installées dans la cour de la Mairie mais aussi sur le pont Napoléon. Les locaux notamment le hall du centre de loisirs et les 2 entrées du groupe scolaire ont été aussi décorés pour l'occasion.

Chaque groupe (petits, moyens et grands) a confectionné son calendrier de l'avent.

Pour clore l'année 2021 avec le traditionnel repas de fin d'année, le père Noël a distribué des friandises aux enfants. A cette occasion, le personnel travaillant sur le groupe scolaire a porté le fameux « pull de Noël ».

Concernant la fréquentation de nos services, nous rencontrons une forte augmentation de nos effectifs notamment sur la pause méridienne avec des pics à plus de 100 élèves. En l'occurrence, une animatrice supplémentaire a été recrutée, ce qui totalise un effectif de 12 agents travaillant sur le groupe scolaire qui comprend des (animatrices, agents d'entretien et agents territoriaux spécialisés en école maternelle).

Pour débiter janvier 2022, les enfants partageront la traditionnelle galette des rois et confectionneront des couronnes.

A noter, le prochain centre aéré se déroulera la semaine du 7 au 11 Février 2022.

Thomas Candrina.



Noël 2021

La boîte aux lettres du Père Noël



Une première pour la boîte aux lettres du Père Noël installée dans la cour de la Mairie, elle a réceptionné 148 lettres de nos chers enfants ; des courriers émouvants, mignons, drôles voire même ingénieux pour certains !

Toutes les demandes ont été transmises avant le 15 Décembre aux services de La Poste, ceux-ci devant assurer une réponse....

Libre expression de l'opposition

Son éradication paraissant lointaine, il nous faut tous nous résigner à vivre avec ce satané virus COVID qui complique bien notre mode de vie. La vaccination nous avait donné espoir, et patatras, le 3ème rappel à 6 mois, puis 5, puis 4 et maintenant 3, sème le doute sur son efficacité dans la durée...Espérons tous la progression de la recherche scientifique pour gagner ce combat du quotidien.

Côté vie municipale, les mesures de financement sans précédent mises en place par le gouvernement ont permis plusieurs investissements d'importance sur Eclaron et Ste Livièrre, dont l'aménagement du groupe scolaire qui bénéficiera pleinement à notre jeunesse. Nos interventions ont été entendues l'an passé et la propreté du cimetière a été considérablement améliorée cette année. Par la volonté et le travail du deuxième adjoint convaincu de sa nécessité, le marché estival mis en place fut un succès unanime. Les manifestations (octobre rose, téléthon) ont permis aux habitants de nos communes de témoigner de leur grande générosité pour ces grandes causes nationales.

Pour cette année 2022, nous souhaitons à toutes et à tous, ainsi qu'à l'ensemble du personnel de notre collectivité, services de secours, médical, éducatif, monde du travail, associatif, gendarmerie et anciens combattants, une bonne santé et une année de satisfaction personnelle et professionnelle. Une pensée bien particulière de réconfort à tous ceux qui souffrent ou sont hospitalisés.

Luc Hispart - Laurette Ligier - Thomas Grosjean

Octobre rose, tous mobilisés...

Pour la 1^{ère} année, la vague rose est venue déferler à Eclaron le 24 octobre 2021. Le mois d'octobre est un mois symbolique, pour sensibiliser au dépistage du cancer du sein.



Les sapeurs-pompiers d'Eclaron et la municipalité ont tout mis en œuvre pour fédérer entre eux, tous les intervenants bénévoles notamment Mikael Dienst guitariste instrumental, le groupe musical les ZUNKS, les danseurs latino Diz danse, le groupe de ZUMBA animé par Valentia, les classes scolaires, le centre des loisirs mais aussi par la présence d'un stand de vente et de sensibilisation tenu par l'antenne de la ligue contre le cancer de Saint-Dizier, afin de proposer une journée pleine d'activités.

Les façades de la mairie d'Eclaron et de l'église de Braucourt se sont parées de rose tout au long du mois, une image forte qui a confirmé le soutien et l'engagement de nos villages à cette cause qui nous touche tous de près ou de loin.



Nous avons ressenti le désir des habitants de se rassembler autour d'événements fédérateurs. La collectivité ne peut qu'encourager ce genre d'action utile pour la lutte contre le cancer et est très fière d'avoir soutenu ses Sapeurs-Pompiers locaux dans ce combat mené par tous.

La course à pied et la marche, ont permis de rassembler plus de 350 personnes le matin, tous chaussés de leurs baskets ils ont parcouru des kilomètres de solidarités.

Cette journée a permis de récolter des fonds reversés dans son intégralité à la ligue contre le cancer de Chaumont 3117,50 € (1833.50 € en inscriptions sur place, dons, vente de cafés, 604 € en inscription sur internet et 680 € de vente d'articles octobre rose au stand de la ligue).

Fort de cette réussite, nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine. Toute personne qui souhaite venir apporter de l'aide à ce projet, à la mesure de ses capacités sera la bienvenue.

Téléthon

Le TELETHON organisé le 4 décembre par l'ACDI de Sainte-Livière a connu un succès honorable.

La somme de 2150 € a été récoltée. La belle salle des fêtes de Sainte-Livière était le seul "point dons" pour les 3 communes associées Eclaron-Braucourt-Sainte-Livière.

L'ACDI remercie toutes celles et ceux qui se sont mobilisés pour cette belle action.

Rendez-vous à l'année prochaine.

Bonnes fêtes à toutes et tous.

Le président Joël Hutin et son équipe.

Pour la première année, le téléthon des 3 villages associés s'est tenu sur la commune de Sainte-Livière et son organisation a été portée par L'ACDI.

La municipalité remercie l'ensemble des membres de L'ACDI ainsi que son président.

Ses remerciements s'adressent également aux entreprises qui ont pu livrer la salle dans les délais, les employés municipaux, le secrétariat de mairie et les élus qui ont contribué à la réussite de cette manifestation.

Déchetterie : horaires

Été (01/04 au 31/10) : Mardi et jeudi 14h- 18h

Mercredi : 9h-12h

Samedi : 9h-12h et 14h-18h

Hiver (02/11 au 31/03) : Mardi et jeudi 14h-16h,

Samedi 10h-12h et 14h-16h.

Veuillez bâcher vos remorques et organiser votre chargement.

Ramassage des ordures ménagères

Les déchets ménagers sont collectés tous les lundis matin de bonne heure.

Les sacs de tri jaune ou bleu sont à sortir par alternance (jaune = semaines paires / bleu = semaines impaires).

Des calendriers de collecte sont disponibles en mairie.

❖ **Nouveaux habitants** : *il est fortement recommandé aux personnes qui viennent d'arriver sur la commune de se faire connaître auprès de la mairie ; par téléphone au 0325041162 ou par mail à commune.eclaron-braucourt@wanadoo.fr*

❖ **Permanences** :

✓ Sainte-Livière : - Permanence élus 10h00/12h00, les troisièmes samedis du mois
-Permanence secrétariat, mardi 14h00-15h30 (sauf vacances scolaires)

✓ Braucourt : 14h00/15h30, les troisièmes jeudis du mois

✓ Eclaron : du lundi au vendredi inclus de 14h00 à 18h00 et le mercredi matin de 9h00 à 12h00.

Les élus sont également disponibles sur rendez-vous.